
◎東俊昭企画振興部長 

 

 ただいまの御質問にお答えをいたします。 

 所管につきましては、先ほども少し申し上げましたけれども、市長部局に移行する部

分ももちろんそうなんですが、引き続き教育委員会が所管するそういった部分も出てく

るというふうに思っております。その整理を、今、市長部局であります協働推進課、そ

れから現在の公民館の所管であります生涯学習課、それから職員課も含めて協議を行っ

ているところであります。こちらも早々に方針を決定いたし、皆様にまた御報告をさせ

ていただきたいなと思います。よろしくお願いいたします。 

 


